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平成３０年 

    ５月１５日 発行 

文責 校長 伊賀真美 

平成３０年度 帯広市立稲田小学校  学校便り no.４ 

  

 ５月７日（月）と８日と（火）に帯広工業高校の先生方・生徒の皆さんが

運動会に向けたグラウンド設計をしてくださいました。特に、８日は6年

生が一クラスずつグラウンドにでて、測量の機械などを見せていただきな

がら、実際の作業を体験することができました。 

工業高校の皆さんには毎年このような形でお世話になっているのですが

地域の高校（異校種）との連携による取組は、とても貴重な体験であり、キ

ャリア教育の一環としても大 

変意義深く感じています。ま 

た、運動会で使うグラウンド 

を、児童自身も関わりながら 

ら設計することも非常によい 

経験です。工業高校の皆さん 

はじめ多くの方の支えで運動 

会という行事ができることに 

感謝いたします。 

 ５月１１日（金）、爽やかな気候に恵まれ、遠足を行うことができ

ました。昨年度は予備日も雨天だったため、２年ぶりの実施となりま

す。リュックサックを背負い、朝からウキウキしていた子どもたち。

「行ってきまーす」と児童玄関を出発し、張り切って目的地を目指し

ました。クラスで遊んだり、学年で遊んだり、おやつを食べたり・・

どのシーンも喜びにあふれていましたがなんといっても一番いい顔を

していたのはお弁当の時間だったかもしれません。遠足の準備、お弁

当作り等にご協力いただきありがとうございました。今年度はじめて

の学校行事を無事終えることができました。 

 

＜各学年の目的地と往復の距離＞ 

１年生 動物園 4.6km     ２年生 緑ヶ丘公園  4.6km 

３年生 機関庫の川公園 6km   ４年生 あかしや公園   7km 

５年生 帯広の森陸上競技場9.2km ６年生 森の交流館    11km 

爽やかな五月の空のもとで遠足実施！ 

実験結果の話し合い 

 今年度の運動会は６月３日（日）です。９０周年の記念運動会になります。どうぞ、ご家族でお越しください。 
なお、平成２８年度より、席取りは、事前にお子さんにくじをひいてもらって実施しています。詳細については別途

ご案内いたしますので、よろしくお願いいたします。 

元気に出発した1年生 

お弁当で盛り上がる３年生 

「まっすぐ」を機械で測定 高校生に指導を受ける子どもたち 

慎重にライン引き 



  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 5月７日（月）に、方面別に分かれての集団下校訓練を実施しました。放送の合

図で、１２のグループごとの集合場所に児童が集合し、担当教諭による指導のの

ち、下校体制に入りました。また、９日（水）には火災を想定した避難訓練を行い

ました。「お・は・し・も」の合言葉を守り、全校児童が素早くグラウンドに集合 

しました。543名が一気に移動するために 

は、細やかな段取りが必要となりますが、それ 

をできるだけ短時間に行う必要があります。 

本番がないことを願うばかりですが、いざと 

いうとき冷静に行動するためにも訓練の積み 

重ねが大切だと考えます。 

ち着いた行動につながります。 

訓練の積み重ねが                

            細やかな目配

り、気配り、段取りも必要となります。今後も状況に応じた様々な集団下校の形な

ど、機能的な下校体制についても検討していきますので、保護者のみなさんのご理

解ご協力をお願いします。 

PTA評議委員会・各部部会が開催されました 

命を守るための取組を真剣に〜集団下校、避難訓練 

今年度より、稲田っ子たちの活躍を廊下に掲示するとともに、

学校便りでも紹介したいと思います。スポーツ、文化等ジャンル

は問いません。がんばったことを校長室に伝えにきてください！ 

 

 ４～5月にかけて、何軒かの地域の皆様からご連絡をいただきました。そのどれもが、児童の安心・安全

にかかわることでした。この場をかりてお礼申し上げます。児童の放課後の姿については把握できない部分

もあり、このような情報をいただけるとたいへん助かります。学校としては連絡を受けて素早く対応したつ

もりですが、改善されないようなときはすぐお知らせください。 

 先週、新潟で小学生が被害にあった痛ましい事件がありました。下校時、下校後の安全についてもこれま

で以上に気を配らなければならないと考えています。今までも、「ふれあいパトロール」の皆さんにご尽力

いただいておりますが、広く地域の皆さんにご協力を願う場面もでてくるかもしれません。どうぞ、お知恵

とお力をお貸しください。 

 

 大型連休の間の５月１日（火）、第 1 回評議委員会が開催さ

れ、200 名を超える保護者の皆さんにお集まりいただきまし

た。役員をお引き受けいただいた皆さんに改めてお礼申し上げ

ます。この日は、各部会の副部長が決定し、今年度の活動計画

について話し合われました。本格的な活動がこれからスタート

いたします。皆さんご協力をよろしくお願いいたします。なお

5月25日（金）にはＰＴＡ常任委員会が行われますので、Ｐ

ＴＡ三役、各部部長・副部長はご予定ください。 

 

非常階段を駆け下りて避難 

高学年が低学年を連れて下校 
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